

# ユリノキの声

令和5年4月10日 若戸小校長室だより 第1号



## 入学式 ～新しい仲間とともに“新しいスタート”～

4月6日（木）、きらびやかな洋服姿の新入生14名を迎え、入学式が行われました。新入生は緊張しながらも、1人ずつステージ上で礼をして花のアーチをくぐって自席につきました。

また、新6年生代表児童より、歓迎の挨拶をして全校で温かく迎えることができました。

校長より、「なかよし」「げんき」「がんばる」の3つの話をさせていただきました。新しい仲間とともに、立派な1年生としてスタートしていきましょう。



## 新任式・始業式 ～新しい先生との出会い～



新任式・始業式が行われました。本年度、新しく6名の先生をお迎えして全校児童の前で挨拶をしました。その後、始業式を行い、校長より進級への祝福と講話をしました。最後に先生たちの紹介を兼ねて、担任の先生の発表をしました。式後は、新しい担任の先生の下で、学級開きが行われました。子どもたちと同様に、職員も希望と情熱を燃やし、本校の教育活動に“矜持”をもって尽力いたします。



本年度も「ユリノキの声」として校長室だよりを定期的に発行してまいります。どうかよろしくお願いいたします。  
なお、若戸小学校のブログもご覧ください。学校生活の様子を日々更新させていただきます。